## **News Release**



〒105-8518 東京都港区芝大門1-13-9

2016年5月31日

## 2015 年度アルミ缶リサイクル活動実績

昭和電工株式会社(社長:市川 秀夫)は、当社グループや協力企業各社の従業員によるアルミ缶リサイクル活動を実施しています。2015年度(2015年4月~2016年3月)は、この活動により約515万缶(約83トン\*)のアルミ缶を回収しました。

## (\*)1 缶=16.2 グラムで換算

このアルミ缶リサイクル活動は、当社子会社の昭和アルミニウム缶株式会社が 1972 年に開始し、2001 年より昭和電エグループ全体に発展させたものです。

2015 年度の本活動への参加人数は 7,956 人、国内グループ従業員の本活動への参加率は 98.7%に達しました。

回収されたアルミ缶は、当社グループが買い取り、昭和アルミニウム缶株式会社等において飲料用アルミニウム缶の原料として使用されています。アルミ缶のリサイクルは、資源を有効活用するとともに、アルミ製造時の電力消費量を原料のボーキサイトから生産する場合に比べ約 97%削減できます。

また、当活動の収益金の一部は、地域の社会福祉協議会や福祉施設、障害者サークルなど様々な施設や団体へ寄付され、当社グループの社会貢献活動として定着しています。

当社グループは、社会貢献企業の実現を目指し、CSRを企業活動の根幹においた経営を進めています。アルミ缶リサイクル活動のほか、事業所周辺の美化活動や工場見学、地域の学生のインターンシップの受け入れなどを通じて、今後も地域社会の発展に貢献する取り組みを進めてまいります。

以上

(2016年度 アルミ缶リサイクル推進ポスター)



